

Energía

EL GOBIERNO ARGENTINO ANUNCIÓ OBRAS PARA LA REVERSIÓN DEL GASODUCTO NORTE

Relación Bilateral

LA LUCHA CONTRA EL ANTISEMITISMO COMO PRIORIDAD EN LA RELACIÓN BILATERAL

Negocios

PROMOCIÓN DE VINOS ARGENTINOS EN LA EMBAJADA

EMBAJADA ARGENTINA, WASHINGTON, D.C.

ARGENTINA EN FOCO

AGOSTO 2023 // NEWSLETTER 162



El Ministro de Economía, Sergio Massa, en el lanzamiento de la obra "Reversión del Gasoducto Norte" en la Provincia de Córdoba.

EL GOBIERNO ARGENTINO ANUNCIÓ OBRAS PARA LA REVERSIÓN DEL GASODUCTO NORTE

El Ministro de Economía, Sergio Massa, lanzó en la Provincia de Córdoba la obra "Reversión del Gasoducto Norte". Se trata de una obra clave para la Argentina, que permitirá ampliar y diversificar el abastecimiento energético nacional, incrementar las reservas de divisas, avanzar en el proceso de transición energética y crear aproximadamente 15 mil puestos de trabajo, entre empleos directos e indirectos.

El Ministro estuvo acompañado por la secretaria de Energía, Flavia Royón, y por el presidente de ENARSA, Agustín Gerez. Asimismo, atento a la importancia estratégica que revista esta obra para las provincias norteñas, participaron del evento por videoconferencia los gobernadores de Salta, Gustavo Sáenz; de Santiago del Estero, Gerardo Zamora; el gobernador electo de Jujuy, Carlos Sadir; de La Rioja, Ricardo Quintela, y de Tucumán, Juan Manzur, así como el

EMBASSY OF ARGENTINA
AMEMBRY



Una vez más, les hago llegar un nuevo número de nuestro Newsletter. Esta edición incluye un artículo sobre el lanzamiento, junto al Ministro de Economía, Sergio Massa, de la obra "Reversión del Gasoducto Norte" en la Provincia de Córdoba, una obra clave para la Argentina.

También publicamos un artículo sobre los encuentros que mantuvo la embajadora Fabiana Loguzzo, Representante Especial para la Lucha contra el Antisemitismo, con el CEO y Presidente del Comité Judío Estadounidense, Ted Deutch; y con la Enviada Especial para el Seguimiento y Combate al Antisemitismo de los Estados Unidos, embajadora Deborah Lipstadt.

Finalmente, un artículo sobre la degustación de vinos argentinos que se llevó a cabo el pasado jueves 10 de agosto en la Embajada Argentina, en la que participaron 3 bodegas de Mendoza: La Írde, Bodega Araujo y Familia Martínez Croce.

Jorge Argüello

Embajador en los Estados Unidos

LA OBRA PERMITIRÁ
AMPLIAR Y DIVERSIFICAR EL
ABASTECIMIENTO ENERGÉTICO
NACIONAL, INCREMENTAR
LAS RESERVAS DE DIVISAS,
AVANZAR EN EL PROCESO DE
TRANSICIÓN ENERGÉTICA Y
CREAR APROXIMADAMENTE 15
MIL PUESTOS DE TRABAJO.

Las obras demandarán una inversión de 710 millones de dólares, gran parte de la cual se cubre con un crédito del Banco de Desarrollo para América Latina y el Caribe (CAF), con un aporte de 540 millones de dólares.

El conjunto de los trabajos consiste en la construcción de un nuevo ducto de 122 km de extensión entre las localidades de Tío Pujio y La Carlota (Córdoba) para el que se utilizarán caños de 36 pulgadas de diámetro y 2 loops (ampliaciones) de 62 km junto al Gasoducto Norte, con caños de 30 pulgadas de diámetro. A su vez, se realizará la reversión del sentido de inyección del gas en 4 plantas compresoras existentes en Córdoba, Santiago del Estero y Salta. ■

vicegobernador de Catamarca, Rubén Dusso.

Las tareas de reversión implicarán el cambio de dirección del flujo gasífero, que pasará de ser norte-sur a sur-norte, de esta forma el gas de Vaca Muerta abastecerá al Norte argentino y garantizará la energía que la región necesita para sus habitantes y su diversificación industrial.

La Reversión del Gasoducto Norte llevará el gas de Vaca Muerta a las industrias de Córdoba, Tucumán, La Rioja, Catamarca, Santiago del Estero, Salta y Jujuy. También permitirá la conexión de hogares a las redes de gas natural y el desarrollo a escala de nuevas actividades industriales, especialmente la minería de litio.

En forma complementaria la Reversión impactará en una baja del costo de generación eléctrica y del gas natural para las industrias de la región. Además viabilizará la realización de exportaciones hacia el norte de Chile, al centro de Brasil y a Bolivia.

Con su habilitación prevista para antes del invierno 2024, gracias a esta obra se generarán 3.000 puestos de trabajo directos, 12.000 indirectos y el país obtendrá un ahorro anual de 1.960 millones de dólares.

LA LUCHA CONTRA EL ANTISEMITISMO COMO PRIORIDAD EN LA RELACIÓN BILATERAL

El compromiso con los derechos humanos es una marca indeleble de la política exterior argentina. Tal como se informara en el Newsletter N° 158 [link: https://eeeuu.mrecic.gov.ar/userfiles/arg_en_foco_158.pdf], a fines del mes de junio la Argentina creó la posición institucional de "Representante Especial para la Lucha contra el Antisemitismo", al frente de la que nombró a la embajadora Fabiana Loguzzo.

Durante la última semana, la embajadora Loguzzo mantuvo dos encuentros de enorme importancia tanto para la labor que tiene por delante como para el estrecho vínculo entre nuestros países: por un lado, recibió al CEO y Presidente del Comité Judío Estadounidense (AJC por sus siglas en inglés), Ted Deutch; por otro, sostuvo una

reunión virtual con su par de los Estados Unidos, la Enviada Especial para el Seguimiento y Combate al Antisemitismo, embajadora Deborah Lipstadt.

Ambos funcionarios mantienen una larga y estrecha relación con la Embajada argentina en los Estados Unidos. Deutch, que fuera muchos años Representante del distrito 22 del estado de Florida, fue miembro del caucus Latino-Judío y es autor de la Declaración del Congreso estadounidense, en 2019, por el 25° aniversario del atentado a la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA). Tanto el CEO del AJC como la embajadora Lipstadt participaron, en primer lugar, de la inauguración de una muestra fotográfica de sobrevivientes del atentado a la AMIA, en el mes de abril de año pasado; y, en segundo

Reunión virtual entre la embajadora Fabiana Loguzzo y la embajadora Deborah Lipstadt.



lugar, de la ceremonia de conmemoración que tuviera lugar el 18 de julio de este año, con motivo del aniversario número 29 del mismo atentado.

Durante la reunión con Ted Deutch, el día 24 de agosto último, el Presidente de AJC expuso su visión acerca del avance del antisemitismo y compartió la experiencia y conocimiento del AJC con relación a la situación en los Estados Unidos. Por su parte, en el primer encuentro entre ambas, junto a la embajadora Lipstadt conversaron acerca de la prioridad que asignan ambos países a la lucha contra el antisemitismo y al mejor modo de profundizar dicha agenda a nivel internacional.

La Argentina es el primer país de Latinoamérica que crea una posición semejante. Continuamos en la senda de la creación de oportunidades de colaboración y

LAS EMBAJADORAS LOGUZZO Y LIPSTADT CONVERSARON ACERCA DEL MEJOR MODO DE PROFUNDIZAR LA LUCHA CONTRA EL ANTISEMITISMO A NIVEL INTERNACIONAL.

trabajo conjunto, con miras a contribuir con sociedades más justas, inclusivas, diversas y con pleno goce de los derechos humanos. Combatir el odio y la indiferencia requiere de un esfuerzo cotidiano. ■

Ted Deutch junto a la embajadora Fabiana Loguzzo.





Degustación de vinos en la Embajada Argentina.

PROMOCIÓN DE VINOS ARGENTINOS EN LA EMBAJADA

En el marco de las actividades de promoción de los bienes y servicios argentinos que se desarrollan anualmente en la Embajada, el pasado jueves 10 de agosto se realizó una degustación de vinos argentinos en asociación con el importador local "Lak World Trade" a la cual asistieron aproximadamente cien personas del sector vitivinícola, supermercadistas, gastronómicos y prensa especializada. Las bodegas argentinas participantes fueron La Íride, Bodega Araujo y Familia Martínez Croce, todas ellas de Mendoza, las cuales ofrecieron una variedad de quince etiquetas diferentes y de diversos varietales: Malbec, Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc, Chardonnay y Rosé Malbec.

La Íride es una bodega que nació en 2003 y su nombre es un homenaje a la abuela de los ocho primos fundadores, quien llegó a Argentina desde Parma, Italia a principios

del siglo XX. Desde su fundación, la bodega evolucionó hasta ser una de las principales marcas de exportación de la vitivinicultura Argentina manteniendo la estructura de una empresa mediana con 37 empleados. Actualmente cuenta con una producción fraccionada de 3 millones de litros anuales y exporta a Estados Unidos, Ecuador, Costa Rica, Perú, Brasil, España y próximamente también a Corea del Sur.

Por su parte, Bodega Araujo comenzó con su proyecto de viñedos casualmente en la misma época que la Íride, en 2001. Hoy es una empresa netamente familiar, con 75 hectáreas en producción, 16 variedades de uvas, 60 empleados, más 230 cosechadores que se suman en la época de trabajo más intenso. Además, es una de las bodegas argentinas que poseen certificación de "Empresa B" lo que implica un proceso de producción de vinos

ESTADOS UNIDOS ES EL PRINCIPAL DESTINO DE LAS EXPORTACIONES ARGENTINAS DE VINO.

orgánicos con un carácter sustentable, con cuidado del medio ambiente y que reduce los impactos negativos en el entorno. Así, Bodegas Araujo logró diferenciarse de su competencia y tener un nicho muy importante para la comercialización de vinos en Argentina, en Sudamérica, en Estados Unidos y en Europa.

Por último, la bodega Familia Martínez Croce también es una empresa familiar cuyo establecimiento está ubicado en General Alvear, Mendoza y sus inicios datan de 1973. La bodega cuenta con viñedos propios, ubicados en la misma zona y, tras una fuerte reconversión en sus variedades a uvas finas, en 2003 se comienzan a fraccionar vinos varietales y espumantes. Los vinos que se pueden disfrutar son clásicos, blancos, con Roble, Malbec y Cabernet Sauvignon.

Estas acciones de promoción comercial que lleva adelante la Embajada se enmarcan en el Plan integral de Exportaciones que la Cancillería y el sector privado argentino llevan adelante en todo el mundo. Estados Unidos es el principal destino de las exportaciones argentinas de vino. ■